

Se mantiene coordinación preventiva ante incendios forestales

Ante el aumento sostenido de las temperaturas máximas en las últimas semanas y el incremento de los incendios forestales en la región, el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, en una mesa de trabajo, destacó la importancia del trabajo anticipado y coordinado entre los distintos servicios públicos, los municipios y las instituciones de respuesta a emergencias.

En esta instancia se entregaron cifras actualizadas de la temporada, mapas de origen de los siniestros, rutas críticas y sectores de mayor recurrencia, información que permitió identificar focos de riesgo en el territorio provincial y definir acciones prioritarias de

prevención, fiscalización y respuesta oportuna ante eventuales emergencias. “Se trabajó principalmente en levantar información que afecte a cada comuna, como ausencia de roce en franja fiscal, la cual fue encomendada a la Dirección de Vialidad, para poder ser solucionado a través de las empresas globales a la brevedad, siendo esto un foco preocupante de inseguridad para las y los vecinos, en los caminos que están bajo tuición de vialidad”, dijo la autoridad.

De paso, Correa valoró lo informado por CONAF, recalando que a lo menos en esta provincia hasta hace algunos días las cifras eran positivas, lo que exige mantener la alerta y el

trabajo preventivo. “Hemos tenido 6% menos en la generación de incendios vegetacionales o forestales, y un 21% menos de afectación, respecto al territorio en que se han generado estos incendios, lo que es importante de destacar, pero también mantener”, dijo. Finalmente, el delegado presidencial abordó la coordinación con Carabineros y los municipios, a través de sus equipos de emergencia y de seguridad



pública, como un elemento clave para el trabajo preventivo con las comunidades, especialmente a partir de la información territorial proporcionada por CONAF. ●